



2024年度 こどりぐみ
クラスだより

教賀教会幼稚園 園長 有岡史季
5月29日 発行 総筆者 吉野ともみ



新緑が青空に日差え、どこにいてもまぶしい光を浴びらることができます。

連續して2ヶ月近くが経ち、こどり組での生活にも慣れ、園庭での遊びのびのびと体を動かしたり、友だちと鬼ごっこや中庭で等を楽しめ、元気いはいのこどり組さんです!! 制作遊びでは真剣な表情で集中し、イメージを形にしたり、友だちと伝え合い遊びに発展させたり... 繋がり合ながら楽しむ姿が見られます。一人一人が個性を出し、ありのままの姿を見せて遊ぶようになってきていることを嬉しく思います。一方で関わりが少なくなるたび、思い通りに行かず葛藤する姿も見られます。何とか伝えようと手振り返し話したり、友達の思いを聞くことが気持ちの調整することに繋がります。一人一人の気持ちに寄り添えるように努めたいと思います。また、それをそのまま遊びを夢中になって楽しむ中で沢山考えたり、イメージを膨らませたり... 様々な事を学び取りながら園生活を活き活きと過じし、更に伸びやかに成長していくことができるようと考えています。

楽しいこといっぱい!!

室内遊び

アイスクリーム屋さんごっこや
結婚式ごっこ...イメージを共有し
楽しんで描かしつづけたり。
友だちと共有したり、マネたりする中で
遊びを広げたり、深めたりしています。

園庭で遊ぶことが大好きなこどり組さん。
鬼ごっこやだるまさんがころんだ。ひがり組さんは
教えてもらいたいんじゃないかなって
夢中です。砂場では、水と道具を駆使して
じっくり砂遊びを楽しんでいます。

心も身体も開放させて遊ぶ中で、多くの学びや気づきがあります。

户外遊び

会食

よく考え・沢山体を動かすとおなかも
ペコペコ!! お箸を使いモリモリ食べています。配膳時には「多め」「普通」「少め」
の中から、自分で食べ切りれる量を選べる
ようにすることで完食できた喜びを味わい
自信に繋がる姿がみられるようになりました。

お知らせ

岩下 葵さんが5月24日を持て退園されました。新しい地でも元気に
葵さんらしく過ごせますように...お祈りしています。

遊びの中の 学びの芽

<エピソード：アイスクリーム屋さんごっこ場面より>

おままごとのついたてを使って空間を作り、その中で“遊び”的な遊びを
こどり組さん。大きなダンボールを持って行くと、「お家を作りたい!!」と言話し、
ダンボールにドアや窓をクレヨンで描き始めました。「窓はこの位の大きさ!」「ドアはここ!」とイメージが広がります。
また、その様子を見て、「絵も描いてもいい?」と遊びの輪輪が広がって行きます。教師が、床の上に沿って
カッターを使い、ドアや窓の切り込みを入れると大喜び!! 参加する子が増えました。そこでダンボールの
もうひとつの面にカウンターを作成しました。「お店を広く!!」「アイス屋さんがいいなー!!」と意見が出て、
アイスクリーム屋さんが開店!! するとアイスクリームを作る子、メニューを作る子... いっしが分担作業が始まりました。
蒜の様子を見て「お金が必要」とお金を作り始めます。「レジか必要!」とひらめく子... 友だちと言話し合いながら
どんどん遊びが広がっていました。このこどり遊びを通して共通性、思考力の芽生え、言葉による伝え合い、
豊かな感性と表現を見取ることができました。